



**Section du pays messin**

Metz le 30 octobre 2012

### **Communiqué de presse**

#### **Augmentation des tarifs à Pompidou Metz : un révélateur de difficultés plus importantes.**

L'augmentation des tarifs d'entrée de Pompidou Metz de plus de 40% ! est une mauvaise nouvelle. En effet, toute augmentation de tarifs et en particulier dans le domaine de la culture entraîne une baisse de fréquentation. En temps de crise et de difficultés c'est d'abord dans ce domaine que les familles limitent et réduisent les dépenses.

L'augmentation des tarifs décidée par le conseil d'administration est révélatrice de difficultés plus importantes que les collectivités territoriales ont malheureusement toujours niées : l'absence de l'Etat, le fonctionnement d'un établissement de cette dimension a besoin d'un concours pérenne de l'Etat qui doit assumer sa responsabilité en matière d'égalité d'accès au patrimoine artistique sur l'ensemble du territoire. L'insuffisance de financement pèse également sur les conditions de travail et de rémunérations des personnels et en particulier des sociétés sous-traitantes. La jeunesse est la première victime de cette précarité.

Le modèle « Lebon » doit être revu, le centre Pompidou Metz doit devenir un véritable établissement public national avec budget et statut correspondants. Les communistes proposent que les collectivités locales s'adressent d'une même voix à Mme Filippetti, ministre de la culture, cette « fille de Moselle » pour obtenir un engagement financier de l'Etat. L'égalité territoriale, évoquée par Mme Filippetti dans la campagne du candidat Hollande, doit se traduire par des engagements concrets pour donner au centre Pompidou Metz, un budget à la hauteur des ambitions affichées.

A Metz le 4 décembre 2012